
Bonjour Madame la Maire,  

 

Comme nous venons de l’écrire dans un de nos articles publiés sur notre site, nous ne pouvons 

comme vous que déplorer le taux très important de l’abstention aux dernières élections. Nous 

pensons que celle-ci a plusieurs causes, à commencer par le sentiment chez les électeurs 

absents d’être éloignés et peu concertés lors des prises des décisions de nos élus tant au 

niveau national ou régional qu’à celui au plus près de nos préoccupations départementales et 

communales.  

C’est pourquoi nous vous demandons de réunir en votre présence la commission « vie 

associative » ouverte au moins aux membres des associations gignacoises afin d’envisager et 

de définir les modalités d’ouverture d’une salle à l’ensemble des associations pour en faire 

leur salle dédiée. Salle qui remplacerait l’ancienne salle de la maison des associations, qui du 

fait de ses nouvelles affectations scolaires, devient inaccessible et qui pourrait être 

avantageusement remplacée par la salle sous la scène de la salle des fêtes qui fut un temps la 

salle de la bibliothèque municipale puis la salle des jeunes. 

Cette réunion pourrait également être un moment de réflexion pour relancer ce qui fut un 

temps fort de la rentrée gignacoise : le forum associatif ou comment porter à la connaissance 

de tous les habitants les associations communales et leurs projets. 

 

En attendant votre réponse, nous restons à votre disposition pour tout renseignement 

complémentaire. 

 

Cordialement, Dominique Bailly, président de l’association « Gignac Ensemble ». 


